



TRIO IMMOBILIER

2 Pièces

55 m²

Réf. 510V2399A

234 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Résidence services seniors, en plein coeur de Cimiez dans un havre de paix, RARE à la vente, magnifique résidence bénéficiant d'un superbe parc arboré, d'animations journalières, d'une salle de bridge, d'un restaurant, d'un accueil... Idéal des retraités autonomes dans un environnement unique et sécurisé. L'appartement de 56 m² possède un beau et lumineux séjour, une cuisine, une chambre, une salle de bains, l'ensemble donnant sur une magnifique large terrasse de 20m² plein sud. Pour compléter le tout une cave en sous-sol.

Senior service residence, in the heart of Cimiez in a haven of peace, RARE for sale, magnificent residence benefiting from a superb wooded park, daily entertainment, a bridge room, a restaurant, a welcome... Ideal for independent retirees in a unique and secure environment. The 56 m² apartment has a beautiful and bright living room, a kitchen, a bedroom, a bathroom, all opening onto a magnificent large 20m² south-facing terrace. To complete it all, a cellar in the basement.

ATRIO IMMOBILIER

62 AVENUE DE NICE - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

